

- 閣僚は、北朝鮮が核保有国として受け入れられることはないと明確に宣言。閣僚は、北朝鮮を交渉に引き戻すため、制裁を強化すること等を含め、北朝鮮に圧力をかけ続けることを約束。閣僚は、北朝鮮が政策を変え、非核化のために決定的かつ不可逆的な行動をとるまで、これらの措置が維持されることを再確認。閣僚は、外交的解決は、不可欠かつ可能であることで一致。
- 閣僚は、朝鮮半島の長期的な解決に貢献する上での中国及びロシアの重要性及び特別な責任を確認。非核化の決定は、北朝鮮の安全保障及び経済的な発展に資するものであり、北朝鮮の人々のより明るく、安全で、繁栄した未来につながる。

(不拡散)

- 閣僚は、北朝鮮による無謀な核実験及び弾道ミサイル発射は韓国、アジア太平洋地域及び世界にとって、重大かつ増大する脅威となっている。北朝鮮のサイバー攻撃等は、世界中の国の重要インフラ及び国際経済にとってリスクとなっている。

(制裁)

- 閣僚は、制裁が交渉を通じた解決のための環境を醸成する外交的手段の一つであることに留意。閣僚は、国連制裁を履行するための中国及びロシアによる措置を評価し、全ての国々これらの措置を完全に執行するよう求めた。閣僚は、制裁の目的は北朝鮮の人々を害することではないことを再確認。閣僚は、国際社会の努力が奏功しつつあることに留意。しかし、北朝鮮の制裁回避システムは発展し続けており、警戒と断固とした行動が必要。

(外交)

- 閣僚は、最近の南北対話と北朝鮮の2018年平昌五輪への参加の意向を歓迎。閣僚は、こうした行動が平昌五輪の平和的開催、朝鮮半島の緊張緩和、南北関係の改善及び非核化に向けた対話の進展に繋がることを期待。
- 閣僚は、拉致被害者、拉致被害者家族及び離散家族を含む朝鮮半島における凍結された今も続く紛争の人的被害に留意した。
- 閣僚は、北朝鮮が非核化に向けた真摯な意思と具体的な行動を示さない限り、意味のある対話は期待できないことに留意し、北朝鮮に対して全ての挑発を止め、国際的な義務を遵守することで、対話を行い得る環境を作るよう求めた。また、閣僚は、完全な、検証可能な、かつ、不可逆的な非核化を目指す外交的解決が、北朝鮮にとって唯一の選択肢であることを明らかにするため、あらゆる手段を駆使することを決意。

(次のステップ)

- 閣僚は、以下の具体的な行動をとる意思を強調。
 - ✓ 緊張緩和の維持に資することを期待し、南北対話の進展を支持
 - ✓ 政治的解決に資する中国の特別な役割及び責任を確認
 - ✓ 中露を含め、地域及び国際社会のパートナーと緊密に連携し、制裁の完全な履行を確保
 - ✓ 各国への外交的働きかけを通じ、国際的な圧力攻勢を更に強化
 - ✓ 制裁履行のための能力構築を支援し、サイバー活動などを通じた拡散金融を防止
 - ✓ 北朝鮮の大量破壊兵器計画の財政基盤を断つ
 - ✓ 「瀬取り」対策を含め、北朝鮮の海上での密輸に対抗
 - ✓ 安保理制裁を超えた独自措置や外交措置を取ることを検討
 - ✓ 北朝鮮の大量破壊兵器・ミサイル計画等の完全かつ不可逆的な廃棄を確保するための検証メカニズムに関する原則や要件をまとめるための準備作業を行うこと
- 本会合は、北朝鮮が国際社会の最優先事項であることの証左。閣僚は、個別に又は集団となって、安定し、安全で、かつ非核化した朝鮮半島に向けた国連の取組を後押しするために努力。